

Angebote zur Fastenzeit 2018 am Kirchort Herz Jesu



Impulse und Aktionen – zu den Evangelien der Fastensonntage

Sa/So, 17./18. Februar: Umkehr

„Kehrt um und glaubt an das Evangelium“ – ein Labyrinth vor der Herz-Jesu-Kirche lädt dazu ein, den Weg zur Mitte auch über Umwege zu finden.

Sa/So, 24./25. Februar: Verklärung Jesu

Licht und Kreuz. Eine Installation im Turm weist hin auf die Verbindung zwischen der Verklärung Jesu am Berg Tabor und seiner Passion.

Sa/So, 03./04. März: Tempelreinigung

Eine Installation im Turm der Kirche möchte zum Nachdenken anregen, wo ich in meinem Leben Raum für Gott schaffen kann.

Sa/So, 10./11. März: Blindenheilung

Gott blind vertrauen – wem kann ich noch trauen? Eine „Wand des Vertrauens“ an der Tür des Hauptportals der Herz-Jesu-Kirche lädt dazu ein, eigene Gedanken dazu zu hinterlassen.

Sa/So, 17./18. März: Lazarus

In kleinen Gruppen und unter Anleitung möchten wir im Rahmen der Messe zum Bibelleben einladen. Im Bibelwort und dem, was es in Momenten der Stille bei den einzelnen und im Austausch in der Gemeinschaft auslöst, erschließt sich die Gegenwart Gottes.

Café Coeur – Fastenzeit spezial

Do, 22. Februar, von 20:00 bis 22:00 Uhr im Turm der Herz-Jesu-Kirche

Herzliche Einladung, bei Brot und Wein, Wasser oder Saft miteinander über Gott und die Welt ins Gespräch zu kommen.

Abend der Versöhnung – Suche Frieden

So, 18. März, 18:00 Uhr in der Herz-Jesu-Kirche

Bin ich im Frieden mit mir selbst, mit anderen, mit Gott? Wo stifte ich Unfrieden? Wie kann ich neue Zeichen des Friedens und der Versöhnung setzen? Herzliche Einladung, diesen und weiteren Fragen an diesem Abend nachzugehen. Impulse, interaktive Stationen in der Kirche und stimmungsvolle Musik und Atmosphäre möchten dabei helfen. Es besteht zudem die Möglichkeit, mit einem Priester zu sprechen und/oder das Sakrament der Versöhnung zu empfangen.

Aufstand zum Leben – Was feiern wir eigentlich?

Impulse von Pfr. Dr. L. Wittenbecher mit anschl. Austausch zu den Liturgien des Oster-Triduum

Mo, 26. März, 19:15 Uhr, Herz-Jesu-Kirche

Zum Gründonnerstag: „Tut dies zu meinem Gedächtnis“ – Was ist zu tun?

Di, 27. März, 19:15 Uhr, Herz-Jesu-Kirche

Zum Karfreitag: Gott ist grenzenlos solidarisch

Mi, 28. März, 19:15 Uhr, Herz-Jesu-Kirche

Zur Osternacht: Der Stein kommt ins Rollen

